

All Morgen ist ganz frisch und neu
des Herren Gnad und grosse Treu;
sie hat kein End den langen Tag,
drauf jeder sich verlassen mag.

*Im Januar 2017, Weierhöhe
Winterthur-Seen*

Wir nehmen Abschied von unserem lieben Vater, Grossvater,
Urgrossvater, Götti und Freund.

August Bühler-Ketterer

7.2.1917 – 6.1.2017

Er starb kurz vor seinem 100. Geburtstag im Pflegeheim
Rämismühle. Bis zum Alter von 97 Jahren lebte er dank
Unterstützung im eigenen Haus. Mit Ruhe und Gelassenheit
hat er erfolgreich viele Berge und Täler durchwandert, sowohl
in den Alpen wie im täglichen Leben. Nun hat er seine Augen
geschlossen, um einem anderen Morgen entgegenzutreten.

Wir werden weiterhin in Liebe an ihn denken

Hansueli und Maria Bühler-Weingart

Sabine und Frank

Miriam und Tom

Annett und Milo

Ernst und Susanne Bühler-Brodbeck

Kathrin und Thomas

Michael und Ursina

Hans Mettier-Bühler

Christine und Res

Andres

Stefan und Olivia

Jann und Miriam

Cöri Buschor

Margrit Buser-Bühler

Rachel

Esther und Tobias

Walter Bühler und Mayoni Behrens

Franziska und Jürg

Georg und Jasmin

Claudia Bühler-Billeter

Alfred und Elisabeth Bühler-Dürig

Simon

Matthias

Barbara und Florian

Regula Bühler und Barbara Wiesner

Martin und Anita Bühler-Schär

Katharina und Christoph Bühler Bischof

Jonas und Lotti

Benjamin und Martina

sowie die 11 Urgrosskinder, Verwandte, Freunde und Bekannte

Zum Abschiednehmen versammeln wir uns am Montag,
16. Januar 2017 um 13.30 vor der reformierten Kirche
Winterthur-Seen zur Beisetzung, Gedenkfeier in der
reformierten Kirche Seen um 14.00 Uhr. August Bühler hat
darum gebeten, keine Trauerkleider zu tragen.

August Bühler war während seines ganzen Lebens eng dem
Blauen Kreuz verbunden. Für Spenden empfahl er deshalb das
Blaue Kreuz, Kantonalverband Zürich, PC 80-6900-0.

Traueradresse: Familien Bühler, Finkfeld 12c, 3400 Burgdorf